

WEST PHARMACEUTICAL SERVICES

*INTERVIEW
EXCLUSIVE*

Samuel Lecerf

Directeur du site

Le Nouvion-en-Thiérache

West

EN BREF

West Pharmaceutical Services, Inc. est un des principaux fournisseurs de dispositifs innovants de solutions pharmaceutiques et biotechniques injectables, de haute qualité. Le groupe américain est implanté au Nouvion-en-Thiérache en Hauts-de-France, depuis 1974. Devenue **un site de production incontournable du réseau mondial du groupe**, l'usine du Nouvion est le plus gros employeur privé de l'Aisne. Lors de la 5^e cérémonie des Trophées de l'Investissement International portés par Nord France Invest, West remporte le Prix de l'Investissement Industriel pour son ambitieux programme d'investissement de 60 M\$ en 2023.

Interview avec Samuel LECERF, Directeur du site du Nouvion-en-Thiérache.



**LE NOUVION-
EN-THIÉRACHE**



SAMUEL LECERF

Directeur du site Le Nouvion-en-Thiérache
West Pharmaceutical Services



Quelle est votre réaction à l'obtention du Trophée de l'Investissement Industriel de Nord France Invest ?

J'éprouve une grande satisfaction pour nos équipes. Le fait de recevoir ce trophée la même année que celle de nos 50 ans est un grand privilège et une fierté pour toutes celles et ceux qui ont fait et font l'entreprise que j'ai eu le

plaisir de rejoindre en 2023. Comme au moins deux autres lauréats natifs de la région, mon grand-père était mineur de fond. Obtenir ce prix sur l'ancien site minier d'Arenberg prend donc un sens particulier.

Quelle est la place du site du Nouvion dans la stratégie internationale du groupe West Pharmaceutical Services ?



L'usine du Nouvion représente un site stratégique pour le groupe en Europe.

West accompagne ses clients en fournissant chaque année environ 43 milliards de composants et de dispositifs dans le monde entier. Nous produisons sur le site du Nouvion des composants en élastomère pour l'étanchéité des dispositifs de solutions pharmaceutiques et biotechniques injectables. Depuis 1974, nous n'avons cessé de nous développer.

Plusieurs facteurs expliquent cette croissance. Tout d'abord, l'excellente localisation du site nous connecte directement à l'écosystème santé et à nos clients européens. La main d'œuvre est disponible, nous permettant de répondre à nos engagements de production. Les compétences en région sont fortement développées et l'expertise y est solide. Tout cela participe à maintenir un très haut niveau de qualité, nécessaire à la garantie d'excellence de nos produits.

Quel regard portez-vous sur la capacité industrielle des Hauts-de-France ?

Nous avons ici tout pour réussir ! Nous sommes situés au cœur de l'Europe avec des infrastructures de communication, des entreprises dynamiques et des compétences qui se mobilisent de plus en plus au service du développement industriel. Je suis donc convaincu qu'on

peut poursuivre cette belle histoire dans les Hauts-de-France pour développer notre potentiel industriel.

Cet écosystème nous permet de compter aujourd'hui 700 collaboratrices et collaborateurs.

La région donne toutes les conditions nécessaires à la réussite des industriels. Et si d'aventure il manque quelque chose, nous irons le chercher !

Quel est votre rapport aux acteurs locaux et régionaux et quels bénéfices concrets tirez-vous de cette relation ?

L'intégration dans le réseau des Hauts-de-France est vitale. Notre actuel plan d'investissement de 60 M\$ sur 5 ans résulte de l'Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) du Gouvernement dans le cadre du Covid. Il a été en outre renforcé par la composante santé du Plan France 2030. Ce projet a été monté avec le réseau des institutionnels locaux et régionaux : Région, BPI, Programme France Relance, DREETS, Sous-

préfecture, etc. L'argumentation développée a permis de convaincre notre groupe, mais aussi de bénéficier de près de 17 M€ de cofinancement par la BPI. L'aide n'est pas que financière, et les relations vont dans les deux sens. Nous avons autant besoin de recevoir l'aide de ces réseaux que d'apporter ce que nous pouvons au territoire en notre qualité d'industriel. Ainsi, au sein de la Maison des Entreprises de la Thiérache et de la Serre, nous échangeons pour voir ce que nous pourrions offrir au réseau. J'ai aimé lors de la cérémonie des Trophées le mot du Président de Nord France Invest, Luc Doublet, qui résume cet état d'esprit : « Il y a de la générosité dans les Hauts-de-France ». C'est assurément une forte qualité de notre bassin industriel.

La synergie avec toutes les composantes des acteurs économiques et institutionnels des Hauts-de-France est fondamentale.



BESOIN D'AIDE POUR VOTRE PROJET DE DÉVELOPPEMENT ?

CONTACTEZ-NOUS !



NORD FRANCE INVEST
L'AGENCE DE PROMOTION ÉCONOMIQUE
DES HAUTS-DE-FRANCE

Espace International,
299 boulevard de Leeds
59777 LILLE - France



FINANCÉ PAR

